

El Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial arrancaron sus reuniones anuales en un momento marcado por conflictos internacionales, un bajo crecimiento global y una elevada deuda de las naciones. Desde hoy y hasta el viernes, en las sedes de ambas instituciones en Washington DC, se celebrarán ponencias y reuniones de alto nivel donde participarán ministros, presidentes de bancos centrales y otras autoridades económicas, quienes dialogarán sobre el estado de la economía mundial y los retos futuros.

Tradicionalmente, en este encuentro participa el ministro de Hacienda de Chile, tal como ocurrió el año pasado con la presencia de Mario Marcel en uno de los dos foros económicos anuales más importantes del mundo. Sin embargo, en esta ocasión el jefe de las finanzas públicas se restó de asistir, por "razones personales", señalaron desde la cartera de Teatinos 120.

En representación del ministerio concurrirán la coordinadora de Asuntos Internacionales, Carola Moreno, y Andrés Sansone, el coordinador macroeconómico y jefe de Asesores. Sansone, sin embargo, dejará la cartera en los próximos días para asumir como economista jefe del Santander Chile a partir de noviembre. En diciembre será reemplazado por Rodrigo Wagner, investigador de la Universidad Adolfo Ibáñez.

Desde Hacienda no se conocen más detalles sobre la decisión de Marcel para no viajar a Washington, aparte de que se tratan de motivos personales. En todo caso, su permanencia en el país coincide con semanas de aguda discusión del Presupuesto y de un nuevo ajuste en el gasto fiscal, en un momento de agitación política por el contexto de la salida de Manuel Monsalve como subsecretario del Interior y luego de las acusaciones en contra de ministros de la Corte Suprema.

Rosanna Costa premiada

Quien sí asistirá a las reuniones del FMI y del Banco Mundial es la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa. Hoy realizará una escala en Nueva York

Marcel se baja de reunión del FMI y BM, y Hacienda envía a un asesor que está por llegar al Santander

La cita en Washington DC es uno de los eventos más importantes del año para los funcionarios económicos. Sí asistirá Rosanna Costa, presidenta del Banco Central, quien antes recibirá un homenaje en Nueva York.



CLAUDIO CORTÉS

La permanencia del ministro en el país ocurre en momentos en que el debate del Presupuesto está expuesto políticamente por la crisis derivada de la salida de Manuel Monsalve.

para ser homenajeada con el premio Lifetime Achievement Award, de la Cámara Chileno-Norteamericano de Comercio, por su contribución y logros en el área económica como primera mujer en presidir el Banco Central de Chile.

Luego, Costa se trasladará a Washing-

ton DC, donde participará de una mesa redonda con Gita Gopinath, primera subdirectora gerente del FMI. Además, sostendrá 24 encuentros bilaterales, entre ellos, con Rodrigo Valdés, director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI.